

すくすく☆いきいき☆ゆうゆう



11月11日(月)第二楽寿会にご協力をいただき館矢間まちづくりセンターに花が植えられました。駐車場(ひまわりこども園側)の花壇と正面玄関スロープのプランターがキレイになりました。まちセンに立ち寄る際はぜひ見てください。

令和6年12月の主な行事予定

日・曜日	行 事	時 間	場 所
12月4日(水)	冬の寄せ植え教室	9:30~12:00	館矢間まちづくりセンター
6日(金)	民生児童委員定例会	9:30~	館矢間まちづくりセンター
24日(火)	マイ・トレーナー~大人の健康クラブ~	13:30~15:30	館矢間まちづくりセンター
27日(金)	行政区長定例会	9:30~	館矢間まちづくりセンター
27日(金)	仕事納め	17:15まで	館矢間まちづくりセンター
1月6日(月)	仕事始め	8:30~	館矢間まちづくりセンター

会長あいさつ

館矢間地区協議会長 川村賢司

間もなく師走を迎えるというこの時期にきて、蔵王連峰の山頂付近は雪化粧の姿も見られるようになり、また身にしみる寒さも少しずつ厳しくなってきました。館矢間地区の皆様方には年の瀬を迎える準備で、何かとお忙しくお過ごしのことと思います。

当協議会は11月9日・10日の趣味の作品展、並行して10日の日曜日には「秋のたてやまいち」を盛大に開催することができました。また各地区の事業として「防災に関する訓練や研修会」そして「健康教室」を11月に企画・開催なされた地区が多かったように思います。役員の方々を中心に創意・工夫なされて事業を実践してくださいましたことに心より感謝申し上げます。少しずつではありますが成果として実を結びつつあるのかなと感じております。

さて、冬ということで私が大学4年間生活した北海道釧路市の冬の寒さを紹介したいと思います。なんといっても釧路は一年中気温の低い地域です。諺に「釧路の漁師は泳げない」というのがありました。8月の初めに夏らしい日（気温25℃を超える日）が数日あるぐらいで、あとは何らかの暖房が必要でした。釧路の冬は道内では雪は極端に少なく氷の世界でした。-20℃を超える日が何度かあり、鼻で呼吸するたびに、一瞬ですが鼻の穴がくっつくという経験をしました。服装は防寒の上着は勿論ですが、オーバースボンも絶対に必要でした。

おわりに、冬旅で北海道の大自然の厳しさを体感するのもお勧めかもしれないですね。

館小だより

11月8日（金）～12日（火）の期間に、台湾の新北市からの交流使節団が来町しました。そして11日（月）には、本校と新北市にある頭湖小学校との間で、姉妹都市交流の締結式が執り行われました。今後、台湾との交流を通して、国際感覚や多種多様な文化を受け入れる素地を養っていきます。

19日（火）に、5年生が耕野地区で収穫した柿を使って干し柿作りに挑戦しました。地域の方に教えてもらって皮をむき、保護者の方に手伝ってもらいながらみんなで吊りました。おいしくなあれ！

台湾・頭湖小学校との交流



5年・干し柿づくり

12月の主な予定

- 9日（月） 学力調査
- 12日（木） 防災フェスタ2024 学習参観 学級懇談会
- 16日（月） 全校5校時限
- 18日（水） 朝会（生活、保健指導）
- 23日（月） 冬休み前朝会 全校3校時限 学校評価会議
- 24日（火）～1月7日（火） 冬休み



今年も秋のイベント開催しました

今年も秋のイベント「趣味の作品展・文芸の散歩道」「たてやまいち秋の収穫祭」を開催しました。

11月9日（土）・10日（日）の2日間は館矢間まちセン大集会室で『趣味の作品展・文芸の散歩道』を開催。地域の皆さんが制作した多種多様な作品の展示やひまわりこども園と館矢間小学校の子ども達が作った作品が並びました。



趣味の作品展

同日10日には館矢間まちセン駐車場で『たてやまいち秋の収穫祭』が行われました。

今年も野菜やバザー、花などのお店がたくさん並び多くの来場者で賑わいました。そして来場者の中には「丸森ウォークラリー大会」に参加中の方もいました。まちセン前道路がコースに含まれていたのでしょうか。「たてやまいち」を知らない方にも知ってもらえるいい機会でした。



たてやまいち

十一月の館矢間地区の皆さん



マイ・トレーナー～大人の健康クラブ～



11月22日（金）に館矢間まちづくりセンターで『マイ・トレーナー～大人の健康クラブ～』を開催しました。

講師に丸森町の保健師さんと健生株式会社の方を迎え、第1回目の今回は館矢間地区の現状を知るといった目的で町保健師さんによる地区の健康状況についての講話がありました。その他にも「体組成測定」と「運動機能分析測定」を行い、自分の身体の筋肉量や脂肪量、下肢筋力の素早さとバランス能力など測定し、その結果を基に専門の方から説明を受けました。



◎館矢間地区協議会長杯グラウンドゴルフ大会

11月24日に館矢間小学校グラウンドにて、館矢間地区協議会長杯秋季グラウンドゴルフ大会が開催されました。入賞おめでとうございます。

◇大会入賞者◇

◇ホールインワン賞◇

👑 優勝 梅津ゆり子さん 第4位 工藤すみ子さん

佐藤仁志さん

👑 準優勝 本木博子さん 第5位 浅田辰郎さん

◇ブービー賞◇

👑 第3位 菊地とめ子さん

早坂 修さん

～ お知らせ掲示板 ～

◎館矢間各種婦人会からのお知らせ（12月）

- 11月10日の断捨離バザーは沢山の方に来て頂き大盛況でした。お陰様で103,440円と過去最高の売り上げとなりました。バザー品を提供下さった57名の方々に感謝申し上げます。売上金は被災地へ寄附したいと考えています。
- 令和7年1月に新年会を予定しています。こちらへの参加も宜しく願います。

◎館矢間食生活改善推進員（食改）からのお知らせ

1日の適正塩分量は男性7.5g以下、女性6.5g以下が目標です。食品に含まれる塩分量はおおよそ、食パン6枚切り1枚で0.8g・ハム2枚で1.3g・梅干し1個2g・たくあん1切れ1g・インスタント味噌汁2g・カップ麺1個5～6gです。取り過ぎに気をつけましょう。

◎第70回宮城県社会福祉大会 表彰式

11月12日に仙台サンプラザホールにて「第70回宮城県社会福祉大会」が開催され、館矢間地区からは次の方が表彰されました。

【宮城県社会福祉協議会会長表彰】

◆ 民生委員児童委員功労者 飛田 佐枝子 様



おめでとう
ございます!

◎館矢間地区公衆衛生組合からのお知らせ

11月26日に丸森まちづくりセンターで「令和6年度丸森町公衆衛生組合連合会 表彰式・講演会」が開催されました。長年にわたる地域保健や環境美化活動が認められ館矢間地区からは次の方が表彰されました。

《個人》 横塚 敏 男さん / 《団体》 地域の健康をささえる会

☆日頃からの活動ありがとうございます☆



人口と世帯数（令和6年10月末現在）

行政区	一区東	一区西	二区東	二区中	二区西	山 田	南木沼	木 沼	松 掛	合 計
世帯数	73	128	221	86	192	164	145	111	146	1266
前月比	0	-1	0	1	-1	-3	0	-1	-4	-9
男	95	158	274	115	248	210	185	157	104	1546
女	90	154	298	108	237	183	167	144	130	1511
計	185	312	572	223	485	393	352	301	234	3057
前月比	-2	-1	-2	6	-2	-5	-2	-6	-5	-19